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Marguerite Thaize a accueilli ses amis du Comité de jumelage.  Photo Le DL 
/Dominique JOSSET 

« Après cette longue période de restrictions sanitaires, vous revoir enfin 
pour pouvoir de nouveau échanger me fait extrêmement plaisir », a lancé 
Marguerite Thaize, la présidente du Comité de jumelage de Reventin-
Vaugris, ce vendredi 13 janvier, avant de partager une galette des rois et 
d’évoquer un nouveau projet de jumelage. 

« Pour certains d’entre vous, nous avons eu l’occasion de nous croiser, 
notamment lors de la fête du village, en septembre dernier. Pour d’autres, ce 
fut début octobre, avec la soirée loto. À ce sujet, nous avons fait salle comble. 
Nous reparlerons bilan et perspectives lors de notre assemblée générale du 
10 mars », a-t-elle précise. 

« Pour le moment, le bureau travaille, en lien avec la municipalité, sur un 
nouveau projet de jumelage, en ciblant si possible la zone européenne, 
centre d’intérêt et distance raisonnable. » 
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